
田井小学校の陶芸用電気釜について

提案内容
田井小学校にある焼物の電気釜を公民館などに移したい。今、小学校では使用していないため、地域の活動として陶芸

をするのに使えるようになるとよいと考えています。

回  答

ご意見ありがとうございます。

田井小学校にて現物を確認いたしました。人力で運べない重量であることから、業者による運搬が必要であるため、譲

り受ける方に経費の負担が発生することが考えられます。

教育委員会としては、田井小学校では現在使用していないため、地域の活動のために有効に使っていただけるのであれ

ば、交流センターにお譲りすることは差し支えないと考えております。
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